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総 務 文 教 委 員 会  

  開 催 日：平成30年2月22日(木) 

開催時間：13時 47分～ 14時 02分 

開催場所：第  ４  委  員  会  室 

（委 員）野藤委員長、小川副委員長 

沖田委員、西川委員、永見委員、佐々木委員、道下委員、西田委員 

（総務文教委員会 所管管理職） 

砂川総務部長、岡田地域政策部長、宮崎財務部長、佐々木教育部長、佐々木消防長 

山根総務課長、岡橋政策企画課長、森脇税務課長、河上教育総務課長 

外浦文化振興課長、中村消防本部総務課長、石原総務課総務管理係長 

（事務局） 篠原書記  

 

【議 題】 

1 所管事務調査事項について  

2 3月5日（月）の委員会審査日程等について 

  3 その他 

 （1）天然記念物石見畳ヶ浦での落石について 

 

◎ 平成30年3月定例会 総務文教委員会審査について 

◆日時：平成30年3月5日（月）10：00 ～  場所：全員協議会室 

【予定議題】 

1 同意第1号 浜田市教育委員会教育長の任命について 

2 議案第2号 浜田市コミュニティー防災センター条例の一部を改正する条例について 

3 議案第3号 浜田市防災行政無線施設条例の一部を改正する条例について 

4 議案第4号 浜田市生活路線バス条例の一部を改正する条例について 

5 議案第5号 浜田市手数料条例の一部を改正する条例について 

6 議案第6号 浜田市市民生活安定化基金条例の制定について 

7 議案第7号 浜田市市有財産有効活用推進基金条例の制定について 

8 議案第14号 浜田市地域集会施設等条例の一部を改正する条例について 

9 議案第22号 浜田市過疎地域自立促進計画の変更について 

10陳情審査 

（1）陳情第9号 浜田市金城歴史民俗資料館等の保存研究予算に関する陳情について 

（2）陳情第10号 スキー事故の再発防止対策に関する陳情について 

（3）陳情第11号 市民参加可能なものの一覧をHPに集中させることに関する陳情について 

（4）陳情第12号 民間企業並みに日報をつけることに関する陳情について 

（5）陳情第13号 情報公開条例に違反しかねない制限指示変更を求める陳情について 

（6）陳情第22号 歴史資料館の建設中止に関する陳情について 

11 執行部からの報告事項 

12 所管事務調査について 

13 その他 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。 
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【会議録】 

〔 13 時 47 分 開議 〕 

 

野藤委員長  ただいまから、総務文教委員会を開会する。開会の前に、本日から浜

田市議会委員会傍聴規程第5条が改正されている。第5条、写真映画等の

撮影の禁止の項である。本日は撮影をされている方はおられないが、一

応委員長判断ということで、本委員会の撮影等は禁止する。よろしいか。 

  （ 「はい」という声あり ） 

  出席委員は８名全員のため、ただちに会議に入る。レジュメにそって

進める。 

 

１ 所管事務調査事項について 

野藤委員長  議題１について。3月5日月曜日に開催する当委員会の所管事務につい

て、皆から要望等があれば申し出て欲しい。西川委員。 

西川委員  ふるさと弥栄振興公社の問題がある。浜田市の第三セクター等の関係

で総務文教委員会が所管するものについて、特に労務関係についての法

令違反等がないかを監査されているのか、されるのかを調査していただ

いた。対象となるのが、私が認識しているのが石見ケーブルビジョンと

浜田市教育文化振興事業団の2つになると思うが、同様の法令違反等がな

いか監査しているかを調査していただきたい。 

野藤委員長  今の件について委員の皆さんいかがだろうか。佐々木委員。 

佐々木委員  監査という話が出たが、それは市の監査か。 

西川委員  市の監査。外部の監査があるならそれでも結構だが。 

佐々木委員  市の監査は法令についてではなく財務監査なので。 

西川委員  会計監査だと思うが、ただ弥栄の問題があったので、これに対処する

ために。ないのであればないで結構だが、情報をいただきたい。 

総務部長  特に労務関係についてはご承知のように、昨年春に労働基準監督署の

是正勧告を受け、モニタリングレポートという指定管理については労務

管理状況チェックをさせていただいている。従って指定管理事業者にお

いては状況報告をしていただいているので、今挙げられた文化振興事業

団については指定管理事業をやっていただいているので、施設ごとの労

務管理等のモニタリングレポート等の資料はご用意できると思うが、法

人全体の管理については、出資割合によって既に議会にも経営状況報告

をさせていただいているので、それ以外の部分については市の監査委員

に監査していただいているような情報しかないかもしれない。指定管理

施設ということであれば、そういう物はご用意できると思っている。 

  石見ケーブルビジョンについては指定管理施設ではなく出資施設なの

で、市は状況を把握していない。ケーブルビジョンに照会して用意でき

るものは用意させていただくということでいかがだろうか。それとも指

定管理関係のものを中心にということであれば、そちらの資料は用意さ

せていただくが。どちらが良いかを教えていただきたい。出資している

法人という考え方なのか、指定管理か。指定管理でも指定管理料を出し

ていないような、例えば地元自治体さんが管理しておられるものはチェ

ックしていないが、指定管理料を払っている収益事業や、市の指定管理

料を回して人を雇って指定管理しておられる所については、モニタリン
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グレポートチェックはやらせていただいているので、その報告は出来る

のだが。その辺をご判断していただければ、資料はご用意させていただ

く。 

佐々木委員  モニタリングレポートというのはほんの概要だ。概ね良好だとか。例

えば職員が何人いてどういう勤務状況でといった内容ではないと思うが。 

総務部長  チェック項目を設けており、例えば出勤簿は備えてあるかとか、そう

いうチェックをさせていただいている。これは所管課がそれぞれやって

指導している。今年夏に社会保険労務士さん来ていただき、担当課の研

修を行った。それを受けてそういうことをやった。具体的に細かい労務

チェックまでは出来ていない。 

財務部長  議員さんが言われるのは、出資が高いので市の監査権等があってとい

う観点からそういうことをしているかという質問のように私は捉えたの

だが、違うか。 

西川委員  市が関与している所。要するに問題があった時のリスク管理という面

なので。 

財務部長  そうだとしたら、所管する担当課がそこの責任団体になるので、そう

すると……。 

総務部長  ケーブルビジョンや振興事業団はうちとか情報政策の方で言われたと

思う。 

財務部長  そちらが知りたいということか。 

西川委員  所管なので。 

財務部長  所管を知りたいと。分かった。それは出来ないのでは。ケーブルは出

資率が低いので。権利がないというか。教育文化振興事業団ならある。 

総務部長  議会報告をさせていただいている。労務管理状況の報告を受けている。 

野藤委員長  それは可能か。 

        （ 「はい」という声あり ） 

野藤委員長  ということでよろしいか。 

        （ 「はい」という声あり ） 

野藤委員長  ではお願いする。他に。西田委員。 

西田委員  浜田市図書館の館長さんは、この3月で任期か。 

教育部長  この3月で定年退職。 

西田委員  定年退職されると、今の館長さんは公募で来られたと思うが、以後の

館長さんはどのように決められるのか。その辺について説明をお願いし

ようかと思っていた。 

教育部長  それは委員会で説明をするつもりだが、今説明が必要か。 

野藤委員長  所管事務調査で・・・委員会で説明をされるのか。 

西田委員  いや、それは委員会でお願いする。公募されるのか、それとも再任用

するのか等。予定や方向性を委員会でお願いする。 

野藤委員長  その他あれば。 

  （ 「なし」という声あり ） 

野藤委員長  無いようなので、西川委員の言われた指定管理の関係をお願いする。

では次の議題に移る。 

 

２ 3月5日（月）の委員会審査日程等について 

野藤委員長 総務文教委員会は3月5日（月）10時から全員協議会室で行う。付託予定
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議題はレジュメの囲みに記載しているように市長提出議案9件と、陳情が

6件となっており、それぞれ審査を行う。 

  続いて、執行部からの報告事項は今のところ3件と聞いている。それで

はこの議題について、委員及び執行部から質疑があるか。 

       （「なし」という声あり） 

 

３ その他 

（1）天然記念物石見畳ヶ浦での落石について 

野藤委員長  この件について、文化振興課長。 

文化振興課長        （ 以下、資料をもとに説明 ） 

野藤委員長  説明が終わった。この件について委員から質疑は。西田委員。 

西田委員  テレビのニュースで何回も拝見した。ボランティアガイドの女性から、

受験で落ちない石ということで色んな人が来られたということを初めて

聞いた。ボランティアガイドの方も、恐らく受験生の身代わりになって

落ちてくれたんだろうと言われていたので、良いことを言うなと思った。

折角そうして有名になったので、身代わり石ではないが、その石は今後

大事に扱っていただきたい。それなりに意味がある石なので、すごく長

い間生きてきたものだから、何か大事にして欲しいという思いがある。 

野藤委員長  落ちたとはいえ天然記念物だから、あまりいじられないのだろう。 

教育部長  これについて県の教育委員会等にその後の扱いを相談させていただく。

今、畳ケ浦記念館を個人で作られているが、そこで展示できないかとい

う話もあるので、そういう面も併せて上と相談させていただきたい。補

足ですが私もこの石を知らなかった。 

野藤委員長  その他に。先日説明を受けたが、既存状況の前が平成21年にたまたま

撮っていたということだ。今後もし落ちるようなことが、また落石等が

あるかもしれないので、一応事前状況把握ということで写真をある程度

撮られた方が良いのではないかと思った。事前に定点で撮っておく方が

良いのかと思ったのでお伝えしておく。皆から他に。 

        （ 「なし」という声あり ） 

  執行部から他には。 

       （ 「ありません」という声あり ） 

野藤委員長  ないようなので、総務文教委員会はこれで終了とする。 

 

〔 14 時 02 分 閉議 〕 

 

 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに総務文教委員会会記録を作成する。 

 

浜田市議会総務文教委員長  野 藤   薫 


